

Pressemitteilung vom 29.05.2019

Sparkasse Lüneburg verkauft Gebäude in der Konrad-Zuse-Allee

Verwaltungsrat beschließt den Verkauf des Sparkassen-Bürogebäudes in der Konrad-Zuse-Allee

Lüneburg. Der Verwaltungsrat der Sparkasse hat in seiner heutigen Sitzung am 29.05.2019 auf Vorschlag des Vorstandes den Verkauf des Gebäudes in der Konrad-Zuse-Allee an Herrn Jan Kathmann, Geschäftsführer der JaKa Baurträger GmbH & CoKG, beschlossen. Zuvor wurden in einem überregionalen Bieterverfahren Nutzungs- und Bebauungskonzepte eingereicht und durch die Hansestadt Lüneburg anhand städtebaulicher Kriterien geprüft und als umsetzbar bewertet.

Das Nutzungs- und Bebauungskonzept von Herrn Kathmann sieht eine gewerbliche und wohnwirtschaftliche Nutzung des Denkmalgebäudes und der etwa 9.800 qm großen Freifläche vor. Dabei ist beabsichtigt, mindestens 30 % des geplanten Wohnanteils sozial gefördert zu realisieren.

Aktuell verteilen sich die internen Bereiche der Sparkasse Lüneburg im Wesentlichen auf zwei Gebäude im Lünepark. Ein Gebäude befindet sich in der Marie-Curie-Str. und das andere in der Konrad-Zuse-Allee. Künftig werden sich die internen Bereiche der Sparkasse Lüneburg hauptsächlich auf den Standort in der Marie-Curie-Str. konzentrieren. „Durch diese Standort-Konzentration werden wir den Platz in der Konrad-Zuse-Allee künftig nicht mehr benötigen“, sagt Torsten Schrell, Vorsitzender des Vorstandes der Sparkasse Lüneburg.

Ihre Ansprechpartnerin für weitere Informationen:
Jana Twesten – Pressesprecherin der Sparkasse Lüneburg
Telefonnummer: 04131 288-2001
E-Mail: jana.twesten@sparkasse-lueneburg.de